



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣才1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4 F

会長 宮田敬之佑 幹事 中村雅行 会報委員 藤田・中野・広・丸畑・尾初瀬・谷口

オ363回 例会 昭和57年12月13日 (月) 午後 12時30分 於海南商工会議所

1. 開 会 司 会 宮田敬之佑会長

2. ロータリーソング 「我等の生業」

3. 出席率の報告 80% 会員総数 50名 出席者数 40名
前回修正出席率 100%

4. 会長スピーチ

皆様こんにちは、今日はゲストの方もビジターの方もなく、ごゆっくりと食事をなされた事と思います。本日の卓話は、過日行われたファイヤーサイドミーティングの報告と云う事です。色々ご意見が出た事と思いますので、今後例会運営ひいては、本クラブの運営に参考にして行きたいのでリーダーの方よろしくご報告をお願い致します。

5. 幹事報告

◎ 例会臨時変更のお知らせ

和歌山南 R.C. 12/24 (金) → 12/24 (金) 18:00 ~ 農協会館 5 F ホール
12/31 (金) → 12/29 (水) 12:30 ~

和歌山北 R.C. 12/27 (月) → 12/24 (金) 18:00 ~ 和歌山商工会議所 4 F

泉佐野 R.C. 12/30 (木) → 12/25 (土) 17:30 ~ 羽衣荘

串本 R.C. 1/4 (火) → 1/4 (火) 18:00 ~ 串本ドライブイン

海南 R.C. 12/15 (水) → 12:30 ~ 18:00 時間変更

◎ 82年クリスマスコンサートが、20枚来て居りますので、ご希望の方は事務局迄申し出て下さい。

◎ 例会終了後臨時理事会を開きます。

6. 委員会報告

例会終了後親睦委員会を開きます。

7. クラブ協議会

ファイヤーサイドミーティングの報告

オ一組 リーダー 上南雅延君・副リーダー 隅田卓爾君 (10/15 於初音)

○ 出席について

本年の状況について、名手出席委員長のお話して、メイキャップが非常に少い

ようで、過去においてどう云う対策をやったかと云う質問がありました。

100%デーも、なかなか困難な様子です。特に新入会員の出席率が良くないようですが、入会時には情報を説明しているが、日がたつにつれ、かえって出席率が悪くなると云う現況です。又、ゲストによっても出席率が違う事もあるので、その点も気を付けて行きたいと思います。

○ 増強について

会長方針に従う、と云う事で、又出席率90%を取ってから、増強を考えてはどうか、と云う意見もありました。

○ 例会運営

食事については、夜の食事を多くしてはどうか、と云う意見もあり、当クラブは若い方が多いので、食欲もおう盛だと思えます。

オ二組 リーダー谷井昭三君・副リーダー朝井修君 (10/15於初音)

○ 出席について

新入会員を増強する時に、出来るだけ100%出席出来る人を選ぶ。

出席の特に悪い人には、推選者か親しい友達が出来ただけ出席してもらおう様お願いしてもらおう。

特に新入会員に出席しやすい様に、近くの人達がさそい合い出席する。

○ 増強について

本年度は、4~5名増強する予定が、すでに3名の新人が入会して居るのであと2名位増強してはどうか。だが、現在50名丁度の会員数だから、これ以上増強するなら、立派な良い人を推選してほしい。

○ 例会運営について

例会の運営はこのままで良いが、食事は、質より量を増やしてほしい。中には現在の量でも丁度良い人もあるが、ほんのわずかの人です。

夜間例会は、特にもりだくさんにして、酒・ビールも多い目に出してほしい。

ゲスト卓話のない時、テーブルごとに雑談的に何かのテーマで、話し合ってはどうか(親睦の意味で)

有意義な卓話なら、10分~20分延長しても良いと云う意見もありました。

オ三組 リーダー楠部賢計君・副リーダー神谷充薫君 (10/16於かめや)

先ず宮田会長より、新入会員も出席して居りますので、フェイヤーサイドミーティングについての説明がありました。

クラブ運営から国際親善にまつわること迄、巾広い討議が行れ非常に有益且つ意義あるミーティングになりました。

3つのテーマで討論を行ったわけですが、3つのテーマは、独立のものでなく相互に極めて関係の深いものがあるとの意見もあり、3つのテーマ個々にとらわれることなく、自由な討論を行いました。

事実、例えば出席率の向上と云うテーマをとりあげましても出席者が多くなるような例会の運営を工夫する必要もあるし、又会員の地域的なバランス、会員の少い地域には、増強に力を入れる必要があると云うように討論が発展しました。結果として一つ一つのテーマにとらわれずに討論したことが、色々な意見

が数多く出たように思われます。この中で出て来た意見をまとめて見ました。

○ 出席率の向上について

基本的には、メンバー各自の自覚の問題でもあるが、例会運営についても出来る限り会員相互の親睦が、計れるような工夫をする事も大切である。

例会への出席には、出来る限り近い者同志が、誘い合うようにすると良い。

出席率の向上を計るために、年度毎のクラブの目標出席率を設定し、会員の出席に対する関心を高めるようにしてはどうか。

目標出席率の設定の際、会員個人個人の自己申告制度を採用したらどうか。

100%出席者に対する現行の表彰基準を、実際の例会への出席回数を重視する基準（ホームクラブの出席を重視）に変更してはどうか。

○ 会員増強について

地域間のアンバランスを解消するための、野上町・美里町・下津町の会員を増強する必要があるのではないか。

会員増強に伴う職業分類の在り方について、小分類で行えば対処出来る。

○ クラブ運営について

月はじめ例会のような、なごやかな例会の回数を、増やしても良いのではないか。

お互いの交流を計るべく、古い会員（チャーターメンバー）は、新しい会員に色々心配りをお願いしたい。

異種企業の見学或は経営者の交流は、非常に参考となるので、出来るだけその機会を作っていたら。

ロータリークラブ野球チームの全国甲子園大会へ、出場してはどうか。

（高校野球よりは、甲子園への出場が、しやすいのでは）例会に万一出席出来ない場合は、事前に連絡するよう、皆で再確認したい。

（弁当の準備等で、相当ロスが出るので）

以上、多くのご意見ありがとうございました。

世界理解週間

世界中のロータリアンとロータリークラブは、間もなく世界理解週間（1983年2月20～26日）を祝うことになる。また、2月23日には、R.I. 創立78周年に敬意を表する。ロータリーの国際奉仕目標を実施する力になるために、私達が講じることのできる沢山の方法の一例を次に挙げる。

- ロータリー財団を支援する。
- 世界社会奉仕に携わる。
- 青少年交換学生を推薦する。
- 国家間の訪問に参加する。
- 研究グループ交換チームを受け入れる。

国際奉仕(RBLの第5巻)は、次のように語っている。「クラブがどのようなプロジェクトもしくは、活動に着手することを選ぶとも、世界理解週間の基礎となる心構えは、年間通して分かち合うべき心構えである……というのは、ロータリアンにとって異邦人はなく、単に他の国民、他国の友人がいるだけである。そして、この友情から世界中にロータリーの奉仕を及ぼし、広める機会が生まれる」

地域社会の青少年への援助

私達のクラブは、地域社会のあらゆる青少年のニーズを調査したか？奉仕分野は、ハンディキャンプス、奨学金、健康管理、助言、運動競技、雇用と様々に分かれている。青少年に奉仕し、青少年と足並みをそろえることにより、私達は柔軟性を保ち、前途に希望を抱くことができる。

ロータリアンと青少年が出会い、協力する度に、この二つの重要な特性がよみ返る。

ロータリー財団に対する一つの見方

「『ポールハリスを偲ぶ記念碑』ロータリー財団は、このように定義され続けてきた。ロータリーの創始者が、仮に記念碑を選ばなければならないとしたら、その記念碑は、かくあれかしと願うに違いない。大理石やブロンズの記念碑でなく、世界の諸国民間の人間的交流、理解、友情という『永遠に朽ちることなき』材料から造られる記念碑をと」

20,000番目の

ロータリークラブ誕生近し

1982年11月22日現在、157の国と地理的地域内に、19,900のロータリークラブがあり、推計911,500名のロータリアンがいます。1982年7月1日以降、36カ国において新たに加盟を承認されたクラブの数は、123でした。

2月には、ロータリーに、20,000番目のクラブが加盟すると期待されています。

ニコニコ・米山・BOX

山野 明君 新店舗の内覧会、盛会に終わりました。
大沢 祥宏君 チャリティバザー盛会に終り、ご協力ありがとうございました。
片山 博之君 娘の就職決まりました。
上南 雅延君 久し振りで、前にすわりました。すわれなかった楠部君の分も。
谷井 昭三君 フェイヤーサイドミーティングの卓話をやります。

次回例会案内 昭和57年12月20日(月)午後12時30分～ 於 海南商工会議所
卓話 8%映画同好会 山本才一郎氏

次々回例会案内 昭和57年12月27日(月)午後12時30分～ 於 海南商工会議所